



Hallo!



Ich bin Levina und im Sekretariat vom Landesverband diejenige, die eure Anrufe entgegennimmt. Ich unterstütze unsere Mitglieder gerne bei ihren Anliegen und trage im Hintergrund zur reibungslosen Organisation des Vereins bei.

Als Tochter einer Imkerin kenne ich das Bienenjahr schon seit meiner Kindheit und habe dadurch früh eine Nähe zur Natur aufgebaut. Das zieht sich beruflich durch: zurzeit schreibe ich meine Masterarbeit für den Studiengang Biodiversität & Umweltbildung.

Privat trifft man mich mit meinen Malsachen draußen oder bei schlechtem Wetter hinterm Schachbrett.

Ich freue mich auf schöne Begegnungen und Gespräche!

Herzlichen Gruß aus Oberentersbach,
Levina Steinkönig